

がっこう 学校だより 「お」「か」「べ」 れいわ ねん がつ にち 令和4年6月9日No.6
 もいやる んしゃする ストをつくす



〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号

四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191



がっこうきょういくもくひょう けんこう かんが なかよ こ 学校教育目標:健康でよく考え 仲良く がんばりぬく子

ほんこう ねっちゅうしょうたいさく 本校の熱中症対策について

ほんこう 本校におきまして、しんがたころなういる すかんせんしょうたいさく あ わせ さっこん あつ かんが い かの 新型コロナウイルス感染症対策と合わせ、昨今の暑さに鑑み、以下の熱中症対策を実施いたしますのでお知らせします。

ますく ちやくよう 1 マスクの着用について

こどものマスク着用につきましては、厚生労働省の資料から

- ひと きょり めやす かくほ べあい ますく ちやくよう ひつよう 人と人の距離(2mを目安)が確保できる場合においては、マスクを着用する必要はありません。
- ますく ちやくよう の必要がない場面は以下の通りです。

- おくがい ひと きょり かくほ べあい 屋外: 人と人の距離が確保できる場合
 きょり かくほ 確保できなくても会話をほとんど行わないような場合
- おくない ひと きょり かくほ べあい 屋内: 人と人の距離を確保でき、会話をほとんど行わないような場合
 (例) 個人で行う読書や調べたり考えたりする学習
- がっこうせいかつ ぶー たいいくかんなど ぶく たいいく じぎょう どうげこう さい 学校生活: プールや体育館等を含め、体育の授業や登下校の際



新型コロナウイルス感染症対策
子どものマスク着用について
 人と人の距離(2m以上を目安)が確保できる場合においては、マスクを着用する必要はありません。また、就学前のお子さんについては、マスク着用を一律には求めていません。

就学児について (小学校から高校段階)
マスク着用の必要がない場面

- 屋外
 - 人と人の距離が確保できる場合
 - 人と人の距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合
 - ＜例＞ 離れて行う運動や遊戯、運動会など
 - ＜例＞ 屋外で行う読書や調べたり考えたりする学習
- 屋内
 - 人と人の距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合
 - ＜例＞ 個人で行う読書や調べたり考えたりする学習

学校生活 屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際

しめ おかべしやうがっこう けいざいしやう と示されました。(※岡部小学校HPにも掲載中)
 この通知に則り、各教育活動の中で適宜判断し、
 ますく はず がくしゅう することがありますのでご理解
 ください。
 また、ご家庭での生活でも参考にしてください。

こうせいろうどうしやう つうちぶんしよ いちぶ ←厚生労働省の通知文書の一部

2 水筒のお茶と併用したスポーツドリンクや経口補水液等の飲料水について

ねっちゅうしょうたいさくを ばんぜん おこな たいいく じゆぎょう を じっし つうじやう すいどう 熱中症対策を万全に行って体育の授業を実施していくために、通常の水筒のお茶の持参と併用する形でスポーツドリンクや経口補水液等の飲料水の許可をします。

しはん すぼーつどりんく、糖分と人工甘味料を含んでいますので、飲みすぎると利尿作用があり、トイレが近くなったり、生活習慣病にも繋がったりします。スポーツドリンクを持たせる場合には、可能な限り各家庭で、手作りの経口補水液や薄めたスポーツドリンクを作って持たせてあげてください。

けいこうほすいえき つくりかた 経口補水液の作り方

- みず りつとる たいして、しおこ さじ1と砂糖大さじ4を混ぜる。
- しはん すぼーつどりんく を 2 から3倍に薄める。



3 日傘を使用しての登下校について

あつ さや ひざし の厳しい時期に登校することへの健康面での不安感があるといったご意見があったことから、今年度も日傘を使用しての登下校を当面の間、使用を可とします。登校時に日傘を使用したい児童がいる場合は、安全面も考慮して、雨の日と同様に1列で登下校することとします。

かくくらす あらた てんこう かか かさ りよう とき ちゆういてん 各クラスでも改めて、天候に関わらず傘を利用する時の注意点などを児童に伝えさせていただきます。

1年生、遠足に行きました

6月3日(金)、晴天の下、延期されていた、1年生の遠足がありました。深北緑地でクラス遊びなどして楽しみました。



てつぼうきょうしつ かいさい 鉄棒教室が開催されています



6月7日(火)から体育委員会と保健体育指導部の先生による鉄棒教室が開かれています。チャレンジしている姿はカッコいいですね。